

Sonny Ering

Hallo, mein Name ist Sonny und ich arbeite für Masarang seit 2005. Ich bin der



Vice-Chef beim Umweltschutz und der hauptverantwortliche

Ranger, der durch unsere Wiederaufforstungs- und Umweltschutzprojekte

patrolliert. Deshalb gehe ich viel

in den Bergen umher, um die

Arbeit meiner Leute im Wald zu

kontrollieren, ich helfe auch

dabei mit, die Zuckerpalmensamen

zu sammeln, die in unseren

Baumschulen keimen und ich

unterstütze Harry Kaunang dabei,

die Baumschulen zu managen. Und ich liebe es, an allen Aktivitäten von Masarang beteiligt zu sein. Wir alle helfen einander!

Ich wurde am 28. Mai 1973 in Pinaras geboren, einem der Dörfer, aus denen sich die Stadt Tomohon zusammensetzt. Ich fing an als Ranger für das Pulisan Wiederaufforstungsgebiet. Am Anfang verstand ich nicht so ganz, warum Masarang all das Land dort kaufte. Aber nachdem ich nun seit mehreren Jahren für Masarang arbeite, wurde mir bewusst, warum wir diese Bäume und die Zuckerpalmen pflanzen, die nicht nur unseren Leuten helfen, sondern auch der Flora und Fauna unseres Landes.

Als ein Mitarbeiter von Masarang werde ich mein Bestes geben, um unseren Programmen zum Erfolg zu verhelfen und die Verantwortung, die mir gegeben wurde, werde ich mit allem was ich habe beschützen! Ich unterstütze unsere Programme immer und ich erledige meine Aufgaben sorgfältig, und jede Herausforderung, die mir im Feld begegnet, ist nur wie ein vorbeistreichender Wind für mich zum Training dafür, dass ich mich noch verbessere und mutiger werde, um das zu tun, was ich als Wald ranger tun muss.

Ich wurde auch nach West-Kalimantan geschickt, um Zuckerpalmensetzlinge zu unseren Freunden, den Dajak zu bringen, und sie über unsere Nutzung der

Zuckerpalmte zu unterrichten. Hier unten im Bild zeige ich zusammen mit Harry Kaunang Marie Jose von Masarang International eine unserer Baumschulen.

